

区民と区長のタウンミーティング（2025年7月1日開催）

場所：武蔵台小学校

テーマ：中野区の未来について

主な意見（要旨）
学校までの登下校の道はコンクリートで、転んだら痛い。プールサイドのようなやわらかい素材にすることはできないか。
学校のみんなで、校内にベンチを置くことになった。校庭にあるブランコの撤去が決まっているため、そこにベンチの設置を考えているが、いつ頃ブランコが撤去されるのか。
学校の図書室では本が少ない。図書館は知識を深めるために必要だと思う。学校の校庭や中庭に、小さめでもいいから図書館を立てることができないか。
毎朝学校が開くまでの間、校舎の前で待っていると、夏は暑くて、雨が降ると大変。校舎の前に屋根やテントを作つて、そこで待てるようにしてほしい。
電子黒板で授業をしているが、光の反射で見えない時がある。カーテンを長くするなどの対策が必要だと思う。
学校の階段や廊下に手すりを増やしてほしい。自分の祖父が、校内を歩きづらかったと言っていた。
学校の老朽化の影響で、壁や廊下などでトゲが出てしまって、けがをする可能性がある。補修をしてほしい。
ケガをしている人や障害があつて車椅子の人がいたり、吹奏楽の活動で重い荷物を運ぶことがあるので、小さくてもエレベーターを作つてほしい。
公園に運動ができるくらいの大きなアスレチックを作つてほしい。
西武新宿線の工事はいつ終わるのか。開かずの踏切はいつ解消されるのか。
老人ホームや介護施設はもっと増やせないのか。
区役所を平日19時まで、土曜日も午前中だけでも開けてほしい。
区役所に行くバスが少なく、バス停に屋根がないので、どうにかしてほしい。
クーラーのある、どの学年の子どもも楽しめる居場所を作つてもらえないか。